

Fecha: Vpe: Vpe pág:

\$1.092.888 Tirada: Vpe portada: \$9.829.612 Ocupación:

16/10/2024

\$9.829.612 Difusión:

Audiencia

271.020 76.017 76.017 11,12% Sección: NACIONAL Frecuencia: 0



Pág: 23

Rector U. Central y proyecto que reemplaza CAE: "Las universidades que más problemas van a tener son las que tienen poca gratuidad"

El rector de la Universidad Central y presidente de la Corporación de Universidades Privadas, Santiago González, abordó este miércoles en Desde La Redacción de La Tercera, el FES, proyecto de ley ingresado la semana pasada por el gobierno y que propone un nuevo sistema de financiamiento de la educación superior, dejando atrás el Crédito con Aval del Estado (CAE) y condonando parcialmente las deudas educativas. Al respecto, y consultado sobre cuál era su evaluación del proyecto, el académico expresó que si bien le parecía positiva la parte del proyecto que decía relación con la reestructuración de la deuda, los cuestionamientos desde la Corporación de Universidades Privadas guardan relación con el fin al copago, ya que esto desfinanciaría finalmente a las universidades. También advir-



tió: "Aquí las universidades que más problemas van a tener son las universidades que tienen poco nivel de gratuidad, las que tienen alumnos de nivel socioeconómico mayor. Ahí se le va a producir una diferencia grande, y esas universidades, muchas de ellas, son universidades de elite".